



.23

München, 27. Oktober 2023

Scharf: „Die ConSozial ist am Puls der Zeit!“

Rund 5.000 Besucher und 220 Aussteller: Sozialministerin zieht positive Messe-Bilanz

Bayerns **Sozialministerin Ulrike Scharf** zieht zum Abschluss der ConSozial eine positive Bilanz: „Innovation x Sozial: Miteinander nach vorn' – die ConSozial ist am Puls der Zeit. Auf der Messe wurde die Vielfältigkeit der Sozialwirtschaft einmal mehr sichtbar: soziale Innovationen, Künstliche Intelligenz, Digitalisierung, Social Start-Ups, junge und etablierte Unternehmen waren vertreten. Sie alle bringen unser Land in die Zukunft!“

Weiter bekräftigte die Ministerin: „Insbesondere die Sozialwirtschaft steht vor der großen Herausforderung des Fachkräfte- und Arbeitskräftemangels. Im Freistaat setzen wir uns intensiv dafür ein, mehr Menschen für einen Beruf im sozialen Bereich zu begeistern. Ich fordere den Bund auf, zügig eine bundesweite Fachkräftestrategie zu erarbeiten. Wir müssen bundesweit gegensteuern und benötigen einen strategischen Überblick! Einfach nur zuschauen, Mittel im Haushalt kürzen und nichts tun, wird nicht weiterhelfen.“

Die 24. Auflage der ConSozial verzeichnete mit rund 5.000 Besuchenden einen großen Erfolg. 220 Aussteller, der zweitägige ConSozial-Kongress, der begleitende KITA-Kongress und das Managementsymposium belebten die Fachmesse der Sozialwirtschaft. Als besonderes Highlight begeisterte der verliehene Soziale Innovationspreis, der in diesem Jahr an die „JUHI GmbH“ ging, ein Betrieb, der mit seiner innovativen App Alltagshilfen wie Erledigungen, Haushaltshilfe oder Betreuung für pflegebedürftige Menschen organisiert.

Die ConSozial ist die führende Kongress-Messe für Fach- und Führungskräfte der Sozialpolitik, der Sozialwirtschaft und des Sozialwesens im deutschsprachigen Raum. Alljährlich informieren sich Fachbesucherinnen und Fachbesucher im Messezentrum in Nürnberg an zwei Tagen über die neuesten Entwicklungen und Trends der Sozialbranche. Parallel fanden in diesem Jahr der ConSozial-Kongress inklusive KITA-Kongress und das Managementsymposium statt, die zusammen 80 Programmpunkte boten – von Fachvorträgen, über Podiumsdiskussionen und Workshops bis zu Vorstellungen von Best Practice Beispielen, auch mit internationalem Bezug. Im nächsten Jahr findet die ConSozial am 16. und 17. Oktober 2024 statt und feiert ihr 25. Jubiläum.

Weitere Informationen und Bilder finden Sie unter: www.consozial.de